



La Armada de EE UU contrata a una drag queen en activo para su campaña de reclutamiento

- Andrew Miiller
- [9/5/2023](#)

El ejército de Estados Unidos se encuentra en una crisis de reclutamiento. La Infantería de Marina fue la única rama que se predijo que alcanzaría sus objetivos de reclutamiento. El Ejército va a incumplir su objetivo de reclutamiento por 15.000 soldados, la Fuerza Aérea por 10.000 elementos y la Armada por 6.000 marineros.

Así que la Armada ha invitado a Joshua Kelley, una *drag queen* en servicio activo, a ser el rostro de una nueva campaña de reclutamiento "para atraer a la fuerza de trabajo más talentosa y diversa". Un portavoz de la Armada dijo a Daily Caller News Foundation que creen que una *drag queen* les ayudará a conectar con los intereses y preocupaciones de la Generación Z.

Declive moral: hace una generación, no se permitían homosexuales en el ejército estadounidense. Pero tras la política del presidente Bill Clinton de 1993 "Don't Ask, Don't Tell" (No preguntes, no lo cuentes), los militares hicieron la vista gorda con los homosexuales en las filas siempre y cuando no exhibieran su estilo de vida.

El presidente Barack Obama puso fin a esta política invitando a los homosexuales al ejército en 2011 y a los transexuales en 2016. Pero sólo hasta hace poco los militares se han esforzado en buscar a homosexuales y transexuales en campañas de reclutamiento selectivo.

Preparación militar: el gobierno de Biden está ampliando las políticas "woke" sobre transexuales en el ejército, pero esas políticas perjudican la preparación militar de Estados Unidos y lo hacen vulnerable a los ataques. Isaías 3:1-3 describe lo que está sucediendo en las fuerzas armadas estadounidenses: "Porque he aquí que el Señor [el Eterno] de los ejércitos quita de Jerusalén y de Judá al sustentador y al fuerte, todo sustento de pan y todo socorro de agua; el valiente y el hombre de guerra, el juez y el profeta, el adivino y el anciano; el capitán de cincuenta y el hombre de respeto, el consejero, el artífice excelente y el hábil orador".

Ninguna nación del planeta puede compararse con el avanzado armamento de Estados Unidos, pero el ejército más poderoso de la historia se está haciendo vulnerable a la aniquilación al corromper el carácter moral de los hombres que están encargados de defender a la nación.

Conozca más: lea ["Hombres de guerra" desvaneciéndose](#).